

ABSTRAK

Raudhatun Khaira: Representasi Bahasa Humor dalam acara Lapor Pak! Trans7. **Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia FKIP Universitas Malikussaleh, 2024.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk dan fungsi bahasa humor dalam acara Lapor Pak! Trans7. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah berupa 15 video dari bulan Maret-Juli 2023 yang diambil dari *YouTube* pada acara Lapor Pak! Trans7. Data dalam penelitian ini berupa kutipan-kutipan kalimat yang dituturkan oleh para pembawa acara dan bintang tamu dalam acara *Talk Show* Lapor Pak! Trans7. Teknik pengumpulan data yang digunakan melibatkan teknik simak dan teknik catat. Adapun hasil penelitian yang diperoleh adalah 45 bentuk dan fungsi bahasa humor yang terdapat dalam tayangan Lapor Pak! Trans7 yang terdiri dari 30 data humor bahasa, 5 data humor pergunjangan, 6 data humor teka-teki, 4 data humor kritik, sedangkan humor pornografi tidak terdapat data. Adapun data yang ditemukan tersebut menunjukkan beragam fungsi dari bentuk bahasa humor, di antaranya terdapat 27 bentuk humor bahasa yang berfungsi untuk meredakan situasi tegang dan mengubah suasana hati, 1 bentuk humor bahasa yang berfungsi untuk menguji batas kesabaran dan mengurangi situasi tegang, 1 bentuk bahasa humor yang berfungsi sebagai sarana kritik sosial dan mengubah suasana hati, dan 1 bentuk humor bahasa yang berfungsi untuk mengurangi situasi tegang dan mengungkapkan keresahan pribadi. Selanjutnya terdapat 5 bentuk humor pergunjangan yang berfungsi untuk meredakan situasi tegang dan mengubah suasana hati, 6 bentuk humor teka-teki yang berfungsi untuk meredakan situasi tegang dan mengubah suasana hati, 1 bentuk humor kritik yang berfungsi untuk mengurangi situasi tegang dan sindiran terhadap politik, dan 3 bentuk humor kritik yang berfungsi sebagai sarana sindiran terhadap politik dan sarana kritik sosial.

Kata Kunci: representasi, bentuk dan fungsi, bahasa humor, Lapor Pak! Trans7